



**INSTITUTO
PARA LA PAZ**
Instituto de Estudios Superiores
para la Paz y el Desarrollo

Cemefi
CENTRO MEXICANO
PARA LA FILANTROPIA



ACCIÓN CIUDADANA
**FRENTE A LA
POBREZA**



OXFAM
México



**UNHCR
ACNUR**
La Agencia de la ONU
para los Refugiados

Planteamientos de la sociedad Acapulco-Coyuca a raíz del Huracán OTIS.

Presentamos documentos clave de la sociedad de Acapulco y Coyuca a partir del huracán Otis, recordamos que desde el 2 de noviembre se reunió un grupo plural de organizaciones sociales, civiles, religiosas, universidades y colectivas de víctimas agrupadas previamente en la iniciativa Guerrero es Primero, creada hace 9 años, han constituido el **Comité Social Acapulco Coyuca para la reconstrucción y la paz** a raíz del impacto del huracán Otis.

Hicieron un **Llamamiento del Comité Social** en el que reconocen la crisis de imagen ante el país y el mundo, la crisis anímica ante las graves carencias acumuladas que ahora se han multiplicado y la crisis humanitaria que afecta a cientos de miles de personas, informan que ya están actuando en varios frentes de atención inmediata a la emergencia e inician preparativos para fortalecer la participación social en el proceso de reconstrucción, con base en un conjunto de criterios indispensables para quienes quieran realmente ayudar sin imponer (ver: **Criterios para la atención a la emergencia y la reconstrucción**). Y enlistan acciones que aún son necesarias y que no han sido incluidas en las acciones anunciadas por parte de gobiernos y sociedad civil, por ejemplo en materia de salud mental, de acciones sanitarias (ver **Acciones prioritarias iniciales (en evolución)**).

Ante la importante respuesta de sociedad nacional y gobiernos, se convocó a un proceso de escucha y diálogo entre la sociedad de Acapulco-Coyuca y actores sociales nacionales y públicos de los tres niveles, en Cuernavaca, que concluyó en un **Comunicado Informativo Retiro Estratégico Acapulco-Coyuca y Guerrero** comprometiendo la colaboración entre todos/todas quienes participaron y en promover que el documento “**Las y los Acapulqueños soñamos**” sea base para el proceso de construcción del futuro de nuestra ciudad y estado.



Contenido

Llamado de la sociedad civil de Acapulco y Costa Grande a la sociedad mexicana y a los tres órdenes de gobierno ante los impactos del huracán Otis	3
Acciones prioritarias iniciales (en evolución).....	5
Criterios para la atención a la emergencia y la reconstrucción	6
Comunicado a la sociedad del Retiro Estratégico por Acapulco-Coyuca y Guerrero	8
Las acapulqueñas y los acapulqueños soñamos	10





Llamado de la sociedad civil de Acapulco y Costa Grande a la sociedad mexicana y a los tres órdenes de gobierno ante los impactos del huracán Otis

Acapulco, Guerrero; 9 de noviembre de 2023

Como parte de la sociedad de Acapulco y Coyuca estamos tristes, con incertidumbre, empobrecidos, con una crisis humanitaria, anímica y de imagen ante el país y ante el mundo, pero con la disposición de servir a nuestra gente articulando iniciativas de todos los tamaños y alcances, como forma de agradecer por el pasado y el presente que nos ha entregado nuestra región.

El 2 de noviembre de 2023 nos hemos reunido integrantes de la sociedad civil de Acapulco y Costa Grande, con participación de organizaciones sociales, civiles, de la iglesia católica local, universidades así como el acompañamiento de actores y actoras nacionales y extranjeros solidarios.

Primero, escuchamos las vivencias y dolores profundos generados por el devastador impacto del huracán Otis los primeros minutos del pasado 25 de octubre, sin omitir las sensaciones de abandono los días posteriores inmediatos a la devastación.

Nos estamos organizando ante la actual situación de emergencia, para impulsar formas de apoyo mutuo y de organización social para colaborar con los tres niveles de gobierno, las empresas, las Universidades, las iglesias, las organizaciones de la sociedad y toda persona y grupo bien intencionado en la emergencia y para la reconstrucción de Acapulco y Coyuca. Para ello, hemos definido 13 acciones prioritarias iniciales (Anexo 1).

Nos hemos articulado como Comité Social para la Reconstrucción y la Paz Social de Acapulco y Coyuca, que tiene como fin generar iniciativas desde Acapulco y Coyuca para Acapulco y Coyuca. Es decir para trabajar desde la necesidad, la capacidad y la aspiración de nuestra gente a favor de una reconstrucción incluyente y participativa. El Comité surge con base en la red Guerrero es Primero, iniciativa plural y multiactor integrada por muchos de nosotros desde hace 9 años.

Desde este Comité Social Acapulco – Coyuca nos proponemos asistir a aquellas personas a las que no lleguen otros apoyos, promover el análisis y propuestas para la reconstrucción, animar el diálogo con todos y todas las acapulqueñas, coyuquenses y personas solidarias, sobre el futuro común, buscaremos también dialogar con los gobiernos locales, con el gobierno del estado y con las autoridades federales para buscar las mejores soluciones. Queremos explorar las formas de, entre todas y todos, refundar a nuestras comunidades costeñas.



Nos regiremos bajo principios de cuidado, poniendo al centro a las personas afectadas, sin polarización ni politización, con nuevas formas de relacionamiento y enfocados en habilitar las fuerzas y energías locales, con el apoyo y la participación nacional y del exterior.

Nuestros esfuerzos serán incluyentes, orientados por una ética civil compartida, que ofrezca referentes a la sociedad para ayudarnos los unos a los otros para superar la emergencia y que permita también la reconstrucción de la conciencia de las personas. Por ello hemos preparado y nos comprometemos con criterios de conducta que nos permitan construir un futuro mejor (Anexo 2).

Nos ocupa mucho animar mecanismos de amplia e informada participación social, que los procesos que se inicien tengan continuidad a través de los periodos de gobierno y que las acciones de emergencia y reconstrucción cuenten con medidas que garanticen implementaciones adecuadas a las realidades de cada calle, colonia y municipio.

Conforme se vayan normalizando las formas de comunicación iremos contactando a muchos y muchas guerrerenses para invitarlos al trabajo colaborativo en las maneras que ellas y ellos consideren, y estamos dispuestos a apoyar a otras iniciativas

Este texto es fruto de esta primera reunión de integrantes activos de la sociedad civil de Acapulco y Costa Grande, en la que participaron: Enrique Pasta y Francisco Camacho, de la Universidad Loyola del Pacífico; Rosa María Gómez Saavedra, del Grupo Interdisciplinario para la Igualdad; Arturo García, del Comité DESCA Costa Grande; Adriana Ramos, de la Unión de Pueblos Acapulco-Coyuca; Leopoldo González, arzobispo de Acapulco; Jesús Mendoza, párroco de la iglesia de La Sabana; Salvador Cisneros, sacerdote y vicepresidente del Consejo Interreligioso del estado de Guerrero; A. Sandoval, ciudadano de Costa Grande; Carlos Juárez, ciudadano acapulqueño; Eduardo Durán, del Colectivo Salvemos el río Atoyac; Adalberto Saviñón, Fernando Terrazas y Cristina Blanco del secretario técnico de Guerrero es Primero.

Nos acompañaron integrantes del Instituto de Estudios Superiores para la Paz y el Desarrollo, de *Catholic Relief Services*, de Fondazione AVSI y SIGNIS, de Centro Lindavista y Acción Ciudadana Frente a la Pobreza.

Queremos dialogar con todos y todas. Estaremos instalados en Calle Del Fraile 7, Fraccionamiento La Bocana, CP 39670, Acapulco, Guerrero. Contacto Fernando Terrazas, Coordinador Operativo 744 508 8333 y correo fterrazasba@outlook.com Por las dificultades de comunicación también: Esmeralda Iglesias, en Chilpancingo 744 129 9138 y Adalberto Saviñón, Centro Lindavista 55 5403 5450



Acciones prioritarias iniciales (en evolución)

Comité Social Acapulco y Coyuca para la Reconstrucción y la Paz Social

1. Ayuda humanitaria a damnificados, primero a los más vulnerables y también a los menos vulnerables.
2. Urgente restablecimiento de los servicios públicos básicos: energía eléctrica, agua potable, recoger basura, hospitales, clínicas y centros de salud, farmacias, escuelas.
3. Atención a la salud mental de la población afectada.
4. Comunicación social alternativa ante la dificultad de acceso inmediato a redes sociales, con escucha atenta, aprecio y gratitud a esfuerzos, ver las periferias, las cárceles, rechazar y evidenciar la rapiña política.
5. Programa emergente de reactivación económica local.
6. Incrementar los comedores comunitarios en colonias desfavorecidas, para sus niñas, niños y adolescentes principalmente.
7. Mapeo de áreas afectadas con participación de actores locales.
8. Promoción de la organización comunitaria
9. Prevención de violencias y cultura de paz.
10. Reactivación de la producción agrícola, de sus campesinos y de la autosuficiencia alimentaria.
11. Preferencia para la reconstrucción de instituciones educativas afectadas.
12. Trabajar en la imagen de una población solidaria, consciente, colaborativa, respetuosa del Estado de derecho.
13. Iniciar la construcción de nuestras visiones del futuro y fomentar el diálogo y la colaboración entre todos y a todos los niveles.

Este documento es vigente ha sido preparado por Guerrero es Primero en base al diálogo sostenido por actores de la sociedad civil de Acapulco y Costa Grande, constituidos en el **Comité Social Acapulco Coyuca**.

Se ha tratado de reflejar el conjunto de aportaciones. Por supuesto no refleja necesariamente los puntos específicos de las instituciones participantes en el diálogo. El listado irá evolucionando conforme a las necesidades que se capten y surjan.

Criterios para la atención a la emergencia y la reconstrucción

Como actores participantes en diversos espacios de la vida cotidiana de Guerrero en las últimas décadas, hemos decidido unir nuestras voluntades para impulsar el bien común y, en esta coyuntura de emergencia en Acapulco y Coyuca de Benítez, nos hemos propuesto generar un consenso desde la sociedad civil de Guerrero basados en los siguientes elementos y acciones concretas.

1. **Reconocemos a todas y todos.** Siempre reconoceremos a todas y todos quienes han contribuido -gobiernos, organizaciones sociales, centros educativos, iglesias, comunidades y colectivos, personas de todos los estados y naciones- el esfuerzo y colaboración. Creemos que será la base de una relación sólida y fraterna para el futuro. Con esa confianza planteamos criterios básicos de la reconstrucción.
2. **Respeto a los derechos humanos.** Durante las diferentes etapas del proceso de emergencia y reconstrucción buscaremos el respeto, la protección y la promoción a los derechos humanos que estarán presentes como elementos esenciales para lograr un verdadero desarrollo integral en el largo plazo. Contemplaremos los derechos políticos, civiles, económicos, sociales, culturales y ambientales como parte integral de este proceso.
3. **Respeto a la autonomía y dignidad del pueblo de Acapulco y Costa Grande.** En las diferentes acciones encaminadas a la reconstrucción, siempre respetaremos la autonomía y la dignidad de la población, así como su historia y su cultura.
4. **Respeto a las autoridades y comunidades locales y construcción de institucionalidad.** En todo momento respetaremos a las autoridades locales, realizando acciones que contribuyan a la construcción de institucionalidad y fortalecimiento de las y los actores y las redes, comunidades y grupos locales.
5. **Suma de esfuerzos por un interés común.** Promoveremos la colaboración entre gobiernos y sociedad civil en la planeación y realización de acciones; ambos deben tener una alianza, y no posicionarse como actores antagónicos, para enfrentar los retos existentes y trabajar orientados a un fin común: el bienestar del pueblo de Acapulco y Costa Grande.
6. **Fijar mínimos comunes de entendimiento.** Contribuiremos a potencializar las articulaciones entre los diversos actores para fijar mínimos comunes, establecer alianzas y generar iniciativas que beneficien el desarrollo humano.
7. **Establecimiento de mecanismos permanentes de cooperación.** Creemos importante que existan mecanismos permanentes de cooperación entre las personas u organizaciones externas en que se considere la cooperación horizontal entre sociedades civiles, sin que esto signifique un retroceso en la relación gobierno-sociedad civil, sino una suma de capacidades.
8. **Participación multisectorial.** Propiciaremos la participación de actores sociales provenientes de diversos ámbitos, que vemos como un recurso imprescindible en las acciones

encaminadas a una reconstrucción integral, así como en el fortalecimiento del tejido social, el desarrollo comunitario y la participación cívica.

9. **Articulación de todos los instrumentos de manera coordinada.** Buscaremos impulsar proyectos y programas que combinen infraestructura adecuada, con creación de trabajo, capacitación y educación de manera que promueva sinergias.

10. **Atención a grupos prioritarios.** En este marco, consideramos como grupos prioritarios las mujeres, niños y niñas, personas desplazadas, adultos mayores, personas víctimas de las violencias y personas con discapacidad.

11. **Construcción de paz.** La catástrofe mayúscula significa un reto para todas y todos y un recordatorio al mundo de la tragedia de violencias que durante mucho tiempo ha vivido Acapulco y Guerrero. Debe ser ocasión de fortalecer a las comunidades en Acapulco, prevenir las violencias y construir la paz.

12. **Desarrollo integral y sostenible.** Creemos que la reconstrucción debe impulsar un desarrollo integral que considere la articulación multisectorial para realizar acciones en diferentes esferas considerando aspectos relacionados con tejido social, infraestructura, construcción de institucionalidad y participación, iniciativas productivas, gestión de los recursos naturales, salud, cultura y educación. En un marco de corresponsabilidad e integralidad.

13. **Replanteamiento y nuevas perspectivas de desarrollo.** En el proceso de reconstrucción buscaremos replantear elementos que formaban parte de las estructuras sociales y económicas anteriores, buscando nuevas formas de relaciones que permitan un desarrollo sostenido e integral. Es posible aprender de las acciones pasadas para no repetir las y construir nuevas formas de relaciones con miras a un desarrollo humano, justo y equitativo.

14. **Impulso a un proceso de largo plazo.** Consideramos primordial impulsar un proyecto de desarrollo integral, a largo plazo, que considere los diferentes factores y sectores involucrados y que represente una opción sostenida, viable, que priorice el bienestar humano a través de iniciativas que superen los retos que la situación plantea.

15. **Descentralización y desarrollo regional y local.** Consideramos en la planeación y ejecución de acciones encaminadas a la reconstrucción, además de Acapulco y Coyuca, otras áreas que también fueron afectadas de manera considerable. Asimismo, debemos fortalecer la acción en otras localidades con potencial para ser motores de la renovación de Acapulco o aquellos que han recibido numerosos refugiados. Se deben impulsar iniciativas en el ámbito rural y fortalecer las capacidades de los gobiernos y las sociedades de otras localidades.

16. **Mecanismos de escucha.** En el proceso de reconstrucción, como en cualquier otro lugar, consideraremos en primer lugar las necesidades que la población local plantea, y promover mecanismos de escucha de sus necesidades.

17. **Acompañamiento desde actores externos.** Buscaremos que la cooperación externa brindada a la población sea en el marco del acompañamiento y no de la imposición. Las acciones deben realizarse con Acapulco y no para Acapulco; contribuiremos a que el proceso



paulatinamente vaya desmilitarizándose y fortaleciendo la capacidad del pueblo para ser protagonista.

18. Transparencia y rendición de cuentas. Todo el proceso lo realizaremos en el marco de la transparencia respecto a los recursos obtenidos y las acciones realizadas; promoveremos la rendición de cuentas entre los cooperantes y mantener a la sociedad debidamente informada sobre el uso de los fondos aportados y los resultados concretos.

Nos encontramos en un proceso de reflexión y trabajo permanentes en medio del dolor. Estaremos en comunicación para aportar al trabajo de todas y todos.

Este documento ha sido preparado por Guerrero es Primero en base al diálogo sostenido por actores de la sociedad civil de Acapulco y Costa Grande, constituidos en el **Comité Social para la Reconstrucción y la Paz Social de Acapulco y Coyuca.**

Se ha tratado de reflejar el conjunto de aportaciones. Por supuesto no refleja necesariamente los puntos específicos de las instituciones participantes en el diálogo. Se tratará de avanzar en consultas para perfeccionarlo.

Comunicado a la sociedad del Retiro Estratégico por Acapulco-Coyuca y Guerrero

26 y 27 de enero de 2024

1. Ante el impacto dramático del huracán Otis, un conjunto de personas y representantes de instituciones sociales, públicas y privadas de Acapulco-Coyuca y de otras partes de Guerrero y del país nos hemos reunido para escuchar, dialogar, analizar, planear y continuar trabajando. Hemos reconocido las acciones realizadas por todas y todos los actores y hemos dado pasos para contribuir al diseño de orientaciones prospectivas y mínimos éticos que apoyen la reconstrucción del amado puerto y su región.
2. Las personas de Guerrero compartieron sus vivencias y problemáticas, así como sus visiones y propuestas sobre una ciudad y región que responda a su población en sus necesidades, amplíe sus posibilidades de participación, reconozca su pluralidad de visiones, y su potencial. Estos *sueños* se plasmaron en el documento anexo *Las acapulqueñas y los acapulqueños soñamos*.
3. En la reunión hemos compartido las acciones que cada uno ha venido realizando con vistas a colaborar, no solo entre las y los participantes, sino con otras autoridades, instituciones y organizaciones e informar con transparencia a la sociedad y en particular a la sociedad de Acapulco y Coyuca, así como para contribuir a sus posibilidades de participación activa.
4. Guerrero es Primero sigue comprometido con fortalecer la participación y organización autogestora de acapulqueños y coyuquenses en el Comité Social Acapulco Coyuca, como un espacio abierto a todo y todas.
5. Tanto participantes de Guerrero es Primero e interlocutores de fuera de Guerrero hemos dialogado ampliamente sobre el futuro de Acapulco y Coyuca y la trascendencia de las formas en que pueden realizarse los procesos de reconstrucción y recuperación, las posibles bases de futuras acciones sociales y de políticas públicas de un modelo que tenga las características que la población requiere y que un Acapulco como parte de México, debiera tener.
6. Las y los participantes de fuera de Guerrero aceptan la invitación para una colaboración estratégica de largo plazo con el Comité Social Acapulco Coyuca, el cual continuará siendo un instrumento de referencia para el presente y futuro; abierto, plural y de interlocución entre la diversidad de actores preocupados por la recuperación de la región; y de articulación al servicio de todos y todas.

- 
7. La colaboración estratégica debe estar orientada por mesa de trabajo temático, con sesiones periódicas, reportes de avances y visibilidad; así como a fortalecer a la Secretaría Técnica de Guerrero es Primero para garantizar las capacidades de propuesta y operación local de las próximas acciones conjuntas.
 8. Acordamos continuar trabajando, informándonos mutuamente de lo que iremos realizando, basar nuestras acciones en el diálogo y la ética, comunicar los avances realizados a otros actores públicos, privados y sociales y establecer los mecanismos para ello.
 9. Estamos dispuestos a continuar y fortalecer los diálogos de manera franca, abierta, constructiva con todas las autoridades para avanzar en las visiones expresadas en el documento *Las acapulqueñas y los acapulqueños soñamos*, como el que se dio durante el evento.
 10. Las organizaciones, fundaciones y redes de todo el país presentes tienen mecanismos de coordinación y comunicación importante con numerosos actores, y que ponen a disposición para fines comunes; además de cooperar con actores locales de Acapulco y Coyuca y en particular con el Comité Social Acapulco Coyuca, para fortalecer las iniciativas comunes y establecer mecanismos de coordinación.
 11. No representamos todos los puntos de vista ni todos los sectores, pero estamos en disposición a aportar a los procesos necesarios. Porque la tragedia de la región, las formas de su recuperación y su nuevo modelo son de importancia nacional, y nos convocan a todas y todos a dar respuestas.

Desde el Comité Social Acapulco Coyuca por la Reconstrucción y por la Paz haremos todo lo que podamos por hacer realidad este sueño

Las acapulqueñas y los acapulqueños soñamos

Soñamos con sanar el trauma y restaurarnos como personas para asumir la responsabilidad de la reconstrucción de una realidad distinta.

Soñamos con recuperar la fuerza, el potencial, la esperanza y ese espíritu que tenemos para encontrar juntos la cura para sanar a un Acapulco enfermo y lastimado, pero que no está solo y es muy amado.

Soñamos que esta tragedia se convierta en una oportunidad para reconstruir identidad, vínculos y generar nuevos acuerdos, una coyuntura que nos permita impulsar procesos de otras formas de hacer política, de sociabilidad y de habitabilidad.

Soñamos con soñar juntos, en comunidad, tener una visión colectiva del futuro que queremos; en que sean considerados los sueños de todas y todos: de las niñas, niños y adolescentes, los jóvenes, las mujeres, ciudadanos, empresarios, profesionales, académicos, filósofos, científicos, campesinos y campesinas, quienes prestan servicios turísticos, de transporte, quienes se dedican a la cultura y en los medios de comunicación, sin que nadie quede fuera.

Soñamos con reconstruir a partir de la escucha de muchas voces, con recoger los sueños de todas las colonias y que el diálogo entre visiones distintas resulte en acuerdos para una reconstrucción con transformaciones profundas.

Soñamos con una reconstrucción que nos convoque a todas y todos las y los Acapulqueños. Soñamos con que Acapulco, mi Acapulquito, sea uno sólo y que lo que está detrás del anfiteatro y la bahía le importe a propios y extraños.

Soñamos con una reconstrucción que integre a las periferias, a los sufrientes, a los vulnerables, a los sin voz, a los oprimidos, soñamos con que se cierren las brechas de desigualdad. Soñamos con un Acapulco donde haya igualdad, justicia social, libertad y construcción de paz.

Soñamos con una reconstrucción organizada, gobierno y sociedad, donde la sociedad de Acapulco y Coyuca sea considerada. Soñamos con construir junto con los que están afuera, con los gobiernos y las organizaciones, pero sin que nos impongan sus sueños o intereses.

Soñamos entonces con ser sujeto y no objeto de la reconstrucción. Soñamos con participar en la toma de decisiones, siendo protagonistas de la reconstrucción y logrando cambios profundos.

Soñamos que la reconstrucción atienda las necesidades y vulnerabilidades económicas, culturales, ambientales y sociales. Las que ya tenía nuestra ciudad desde antes y las nuevas por la emergencia. No queremos regresar a la situación anterior a Otis, pues no era sostenible ni deseable.



Soñamos con un Acapulco renacido, no podemos permitirnos volver a ser los mismos y las mismas, porque ya no lo somos. Soñamos con cambios profundos de paradigmas en lo sociocultural, en lo ambiental, en lo político, en lo económico, necesitamos repensar y re imaginarlo todo.

Soñamos con una reconstrucción ordenada y planeada y con no cometer los mismos errores que produjeron el crecimiento caótico y desordenado de la ciudad, orientado por intereses económicos, políticos y electorales.

Soñamos con construir desde otro modelo económico, un modelo que no sea extractivo de la riqueza humana, que no se sustente en la destrucción de los recursos naturales y el medio ambiente. Soñamos con crear empleos dignos.

Soñamos con otras fuentes económicas para la subsistencia de nuestra ciudad y nuestro campo, soñamos con ser el primer municipio totalmente agroecológico y con prácticas de producción sostenibles.

Soñamos con otras formas de subsistencia económica y con un nuevo modelo turístico que incluya el turismo cultural, de la salud, histórico, ecoturismo y arqueológico.

Soñamos con reactivar el comercio y las rutas comerciales con oriente y con ser autosuficientes en la producción de granos que consumimos.

Soñamos con que el sur del país en el que está Guerrero no continúe rezagada como ha permanecido por décadas. Soñamos con estar más comunicados a través de mejores vías de comunicación terrestres, marítimas y puentes aéreos.

Soñamos con un Acapulco donde se respeten, garanticen y promuevan los Derechos Económicos, Sociales, Culturales y Ambientales.

Soñamos con que cada persona tenga acceso a servicios médicos de calidad.

Soñamos con niñas, niños y adolescentes con educación de calidad en las escuelas públicas, que se eleven los niveles de formación y superar el rezago educativo histórico y agravado por la pandemia y ahora por el Huracán. Soñamos que ya abran todas las escuelas y con reconstruir las universidades que fueron destruidas.

Soñamos con buenos servicios públicos básicos: agua, luz, seguridad, vialidades, limpia y recolección de basura.

Soñamos con parques y lugares públicos de sano esparcimiento, con programas culturales y artísticos. Soñamos que resurjan y se multipliquen los centros culturales no lucrativos.

Soñamos con la regeneración del medio ambiente, con recuperar nuestros árboles y áreas naturales y detener la devastación que ya venía sucediendo antes de Otis y ser un municipio convocado ecológica y de sostenibilidad.



Soñamos con reconstruir de manera sostenible, frente al reto del cambio climático y tener maneras de prevenir y afrontar futuros riesgos climáticos.

Soñamos con una reconstrucción ética, sostenida en valores fundamentales como la justicia, la paz, el equilibrio, la armonía, la convivencia y el respeto, que nos inspiren para buscar esa reconstrucción con una mirada de largo plazo, mirando al futuro.

Soñamos con vivir libres del miedo y de las necesidades. Soñamos con continuar con la construcción de la paz, la reconstrucción del tejido social y el cuidado y desarrollo integral de la persona

Soñamos con que haya un futuro para las próximas generaciones.

Queremos que los niños, niñas y adolescentes de hoy y los que están por nacer no se lamenten de nuestras decisiones presentes. Que tengan esperanza y posibilidad de una vida digna, de vivir en paz, de estudiar, de divertirse, de crecer, alcanzar su máximo potencial, de disfrutar la naturaleza y de ser felices.

Desde el Comité Social Acapulco Coyuca haremos todo lo que podamos por hacer realidad este sueño.